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本报讯 （记者 罗俊） 5 月 10
日 ，邵 阳 新 闻 在 线（http：//www ．
shaoyangnews．net/）接到网友“萌”爆
料称，新邵县大坪滨江广场晚上音乐
声太大。孩子要高考了，休息不好，怕
耽误学习。

网友“萌”反映，滨江广场自去年下半
年起，每天晚上至少有 3 个地方响起音
乐声，主要是一些大妈在跳广场舞放出
来的。网友曾经和跳舞的大妈交涉过，
当时声音调小了，可是没过几天，声音又
变大了。

“家里有孩子马上就要高考了，晚上
回来他会看书，有时候休息得早。这边
广场晚上到了 9 点以后还能听到音乐
声，影响孩子的学习和休息。希望有关
部门能够管管。”网友“萌”说。

当天，记者就此事联系到了新邵县
城管局。负责该区域的张队长表示，以
前也多次接到过这样的投诉，工作人员
多次到广场处理此事，希望跳舞的大妈
能够把音乐调小点，当时会产生效果，可
是过后，有些不自觉的大妈又把音乐调
大了。

张队长称，老年人平时事情比较少，
他们很多人最大的爱好就是跳广场舞，
锻炼身体。如果说禁止跳广场舞，这是
不可能的事情。临近高考，工作日人员
将会加大监管，坚决不允许在晚上9时
以后放音乐的行为，同时也会劝导他们
注意调低音量，不要影响到别人的生活。

“这段时间，我们每天都会进行多次
巡查，确保音乐不要扰民。在高考前一
个星期，这个广场将会停止一切音乐播
放，为考生营造一个安静的休息环境。”
张队长说。

高考临近，考生家长提出一个问题：

广场舞的噪音何得了？

本报讯 （记者 张洋） “夏季来临，夜宵摊点随
处可见，我家楼下不可避免地迎来了一个夜宵摊点，每
天经营到凌晨，不仅油烟呛人，也影响了休息。”5 月 5
日，新宁县网友“期待好空气”在邵阳新闻在线宝庆论坛
（bbs．shaoyangnews．net）发帖爆料称，新宁县大兴路夜
宵摊点通宵营业，影响周边居民休息。

网友“期待好空气”介绍，她住在新宁县大兴路19号。
近段时间，楼下新开了一个夜宵摊点。“摊主每天经营到凌
晨四五时，前来吃夜宵的顾客也不顾楼上居民休息，大声叫
嚷、放音乐、砸酒瓶。好不容易熬到早上5时，顾客散尽，摊
主收摊又是嘈杂声连片。持续至早上6时，大家也纷纷开
始了忙碌的一天，我们继续难以入眠。

网友“期待好空气”称，自己正处在孕晚期，每天白天要上
班，好不容易想在安静的夜晚好好补充睡眠，确保体力，却被
这些夜宵摊点扰得夜夜不能安眠。由于长期夜晚睡眠不足，
白天已出现严重的乏力、头晕现象，严重影响其身体健康，周
围居民也叫苦连连。

5月10日，新宁县城市管理执法局工作人员姚某介绍，
目前针对夜宵摊点扰民的情况暂属城管局负责。“针对这些
流动夜宵摊点的监管有一定的难度，很多夜宵摊点在城管
工作人员执法后，就停止一段时间，等城管工作人员走后又
继续营业。有些流动的夜宵摊点，不让在这地方摆，就换个
地方继续摆，所以监管起来很麻烦。”姚某介绍，针对网友的
投诉，城管部门会及时派出工作人员与夜宵摊主进行沟通，
让其进行整改。

楼下夜宵摊点通宵营业噪声扰民，

怀有身孕的自己更是饱受其害

网友“期待好空气”来了脾气
城管部门：监管有难度

本 报 讯 （记 者 张 洋 ） 日
前 ，邵 阳 新 闻 在 线 宝 庆 论 坛（bbs ．
shaoyangnews． net）陆续接到学生家
长反映：洞口县竹市镇中心小学因学
校需要举行活动，强制学生花 155 元
统一订购校服。

5月5日，网友“小学家长代表”发帖
称，竹市镇中心小学给每个学生发了一张
家长函，需要家长签字，统一订购校服。“强
制学生订购校服，家长非常反感。我们做

家长的是真不愿意买，155元确实也太贵
了，很多家庭都负担不起。”网名为“家长
AA”的网友回帖称。

也有家长发表不同意见。网友
“dk_aaaaaa”回帖介绍，学校征求了家长
意见，并没有强制购买，而且整个过程都
是由家长委员会与校服商协商办理的。

“一个 1500 余人的大学校，学生的各种
活动、竞赛较多。如果学生都穿校服，既
可以减少孩子的攀比心理，又可以培养

良好的团队意识和集体荣誉感，在行为
举止方面会自然地以学生身份要求自
己，这是好事。”网友“dk_aaaaaa”称。

5月10日，该校负责人彭某针对此
事回应称，此次校服订购活动是由家
长委员会自发进行的，价格也是由家
长委员会代表与厂商进行洽谈。“由于
部分家长对此有意见，校方已经让家长
委员会取消了此次校服订购活动。”彭某
介绍。

家长反映学校强制订购校服
校方回应：校服订购活动由家长委员会自发进行并已取消

本报讯 （记者 张洋） 5月9日，邵东县网友“飞哥”在邵
阳新闻在线宝庆论坛（bbs．shaoyangnews．net）发帖爆料称：胜
利社区内有一已被封闭的公共厕所，因下水道堵塞，厕所内
粪水外流，导致该处臭气熏天，行人无落足之地。

网友介绍，该处公厕下水道堵塞已有一段时间，污水外
流到居民平常通行的消防通道上，不仅味道难闻，而且也影
响通行。“我们在4月25日就向社区反映了此事，但是一直
没有相关部门来处理，只能继续忍受。”网友“飞哥”称。

5 月 9 日下午，记者从胜利社区工作人员岳某处了解
到，该小区确有一公共厕所，且因堵塞出现污水外流的现
象。“这个小区以前居住的都是单位或企业的员工，后来在
企业单位改制后，居民提议修建了这个公共厕所。公共厕
所修好后一直缺乏管理，导致问题颇多，因此居民又封闭停
用了这个公共厕所。”岳某介绍，前不久，封闭的公共厕所不
知道什么原因，出现堵塞粪水外流，气味也比较大，让周边
住户苦不堪言，并将该情况反映至社区。

“社区也在积极寻求解决办法，找了环卫局等多个部
门，这些部门都称不归其管，社区又无能力单独解决该问
题。”岳某称，社区会继续向上级部门反映，争取早日解决该
问题。

得不到部门支持，社区又无力单独解决问题

公厕给胜利社区出了个难题

本报讯 （记者 张洋） 5月6日，邵阳县网友朱先生在
邵阳新闻在线宝庆论坛（bbs．shaoyangnews．net）发帖爆料：
邵阳县塘渡口镇宝峰街有一栋居民楼的化粪池发生堵塞，
污水流向道路，很长时间都未处理好。

网友称，化粪池的污水排向道路上，沿宝峰街一直流向
白虎街的路口。“好长一段无人处理，导致整条宝峰街臭气
熏天。”朱先生介绍。

5月10日，塘渡口镇双合社区党支部书记夏某回复称，镇建
设部门已于当天上午派出了施工人员对下水道管道进行修复和
改造，预计一周左右能够处理到位。

夏某介绍，该处的楼房是自建小产权房，未办理相关证
件，在相关部门也没有登记。房子建好后售卖给了住户，住
户在入住后没有聘请物业公司，导致问题处理起来比较麻
烦。“开发商在售卖完房子后，不管此事。社区为此也进行
过协调，有部分住户同意交钱疏通，另外一部分住户不同
意，导致不了了之。”夏某称，社区协调未果，又不能强制居
民交钱疏通，便向负责市政工程的建设部门进行了反映。

“10日上午，建设部门派出了工作人员对该处的化粪池进
行了改造，因为部分管道出现塌陷，社区咨询了施工人员，预
计要一周左右才能完工。”夏某称。

邵阳县网友反映

化粪池污水长流无人处理
社区介入此事，目前正在处理

本报讯 （记者 罗俊） 5月7日，邵阳新闻
在线（http：//www．shaoyangnews．net/）接到网
友“隆的传人”爆料称，隆回县金利小区垃圾堆积
如山，好长一段时间没有清理，现在从那路过都要
掩鼻，恶臭味十分大。网友希望生活环境能够改
善下。

网友“隆的传人”称，金利小区位于隆回县城
横江社区，小区的路边有一个垃圾倾倒点，平时居
民的生活垃圾都会倒在那里，每天都有人按时把
垃圾运走。可是从今年3月份开始，垃圾堆了好
长一段时间也没有人管。“以前这里堆着一些装修
留下的垃圾，由于没有及时运走，现在已经成为了
生活垃圾堆放处。”

网友“隆的传人”反映，金利大厦共有 70 多
户业主，每户业主都交了 300 元的垃圾装运费。
钱交了，可是垃圾却没有运走，令业主们很是生
气。“现在气温这么高，垃圾堆在那里招蚊子，还
会发出臭味，影响附近居民的生活。”网友“隆的
传人”说。

10日，记者联系到了隆回县环卫局。该局办
公室一位黄姓工作人员介绍，小区的垃圾应该由
物业来负责，环卫局只负责垃圾斗的运送处理。

“县城有些小区让业主交了物业费之后，就撒
手不管了，垃圾堆在那里无人清理。造成这些现
象，有些是单方面的原因，也有些是双方之间的矛
盾产生，希望业主能够和物业加强沟通。如果属
于环卫局未及时运送，大家可以拨打（8232005）及
时反映情况。”工作人员说。

隆回县金利小区垃圾成堆，无人清理

这样的环境，如何生活？

本报讯 （记者 罗俊） 4 月 28
日，本报五版网上舆情《这个问题该如
何了断？》一文报道了邵东县界岭镇长
塘村村民所经营的石灰窑，造成环境
污染，影响附近居民生活。目前，此事
有了新进展。

据了解，2011 年，长塘村宋某转包

腊 树 村 刘 某 的 石 灰 窑 ，一 直 经 营 至
今。2013 年，投诉人房子被拆迁，新建
住房选址在石灰窑附近。

2015 年以来，投诉人就石灰窑污
染一事前往界岭镇安监站反映情况，
镇安监站向县环保局汇报了情况，随
后县环保局多次联同界岭镇安监站及

腊树村村干部前往现场处理。
5 月初，邵东县环保局、界岭镇安

监站及腊树村村干部再次到现场查看
情况。邵东县环保局提出石灰窑要完
善生产设施，提高生产技术。石灰窑
负责人同意了该请求，并表示将减少
对住户生活环境的影响。

《先建的石灰窑被后建的民房住户投诉》后续

石灰窑老板同意完善环保设施


